

## 職員新型コロナウイルス感染症発生のご報告

2021年7月30日  
施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

2021年7月30日、当センターBフロア職員1名の新型コロナウイルス感染症発生が判明しましたので報告させていただきます。

該当職員は新型コロナワクチンを5月中に2回目まで完了しています。7月26日出勤後に咽頭痛と倦怠感を認めため、発熱はありませんでしたが早退していただきました。26日夜より発熱あり近医を受診して咽頭炎と診断されましたが、29日午後より解熱したため30日に出勤しました。出勤時の抗原検査にて陽性と判明しました。24日は休みで、25日、26日の勤務中は常時マスクを装着していました。

本日入所全利用者85名の抗原検査を実施しましたが、全員陰性でした。職員は本日・明日で抗原検査を実施予定ですが、現段階で検査を終えた152名は全員陰性でした。

外来は通常通り行いますが、電話診察による対応が可能ですのでご希望の方はお申し出ください。在宅サービスは一旦縮小させていただきますが、お困りの場合は個別のご相談には対応させていただきます。詳細につきましては、ご利用されている各サービス責任者にお問い合わせ頂きますようお願い申し上げます。

ご利用者様には大変ご迷惑とご心配をおかけしますが、今後も保健所等の関係機関と緊密な連携を取りながら対応してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。